海友丸通信2022 No1

皆さん、お元気ですか!こちら海友丸です。1月14日(金)に悪天候の中、令和3年度の乗船実習がスタートしました。岸壁では多くの方々の見送り、有り難うございました。

出港してから30分も経たないうちに、海皇様より日本海での洗礼を受け、多くの生徒がトイレとお友達になりました(笑)。その日の夕方には関門海峡を抜け、そこから穏やかな瀬戸内海の航行では、各海峡の 航路見学や小豆島沖にて救助艇や消火訓練を行い 1 月 18 日に神戸港へ入港しました。神戸では上陸できませんが、停泊中も係船機・甲板機器を使った実習や非常操舵・出航前点検などの実習を行い、給水 後神戸港を離れ、人生初の太平洋に突入です。高知沖、鹿児島沖では波・風にまたしてもダウン寸前や K0 された生徒もいましたが、全員が食事のテーブルに着くあたりは、例年とは違う期待があります。

下関でマグロ航海の積み込みを行い、いよいよ本番モードで仙崎に一旦戻ります。数日間の航海ではありますが生徒は確実に成長しています。そんな生徒の船内での様子やと魂の叫びをどーぞ!

























〈航海コース〉

庸田梨乃

SIM カードがないという生活に苦しんでいます。早く家に帰って母のご飯が食べたいです。あと少しでマグロ航海が始まります。船酔いが怖いです。船に乗るようになって3食しっかり食べているので少し太った気がします。まだ少ししか経ってないのに陸がとても恋しいです。

松村敏樹

何故俺が2段ベッドの上なのか、1週間経った今でも僕はわかりません。自分よりでかり実習生もいたらしいので、下の人が最初不安だったので、その話を聞いて安心しました。

追記:コンビニに行ってアイスを買いたいし、ゲームもしたい。

金田知樹

皆さんこんにちは、今ようやく船内生活2週間目に入りました。日々慣れない生活に苦労していますが友達とゲームなどをして毎日楽しく過ごしています。 お母さん! 船の料理は美味しいです。

金子伊佐美

こんにちは。船に乗って2週間目になりました。女子 1 人で寂しく心細いですが、みんなが一緒に「スマプラ」をしてくるので良かったです。毎日夢に家族や友達が出てきてとても悲しくなります。だいぶ船内生活に慣れたけどまだまだ大変です。部屋は 1 人で静かなので心地よく寝れます。お母さんのご飯が食べたいです。皆さんテストとか頑張ってください。 ・・・(^__^)・・・

花田了輔

まだ、乗船して 10 日しか経ってないのにすごく帰りたいです。 そして、YouTube や TikTok が見たいです。 そして、 運動や部活をしたいです。 あと50日くらいあるので頑張りたいです。

西岡由将

船内生活2週間目に突入しましたがまだまだ先は長いです。仕事はきついけど友達とゲームしたり 色々してとても楽しくやっております。残り1か月半という地獄ですが頑張ります。

武安彪雅

皆さんお元気ですか?僕は全然元気です。時化の時は船酔いするけど、多少の揺れは全然酔わなくないました(多分)。 来年乗船する人に助言です。 ラーメンよいお菓子を買ったほうが良いです。 早く家に帰りたい。

豊岡直樹

皆さんお元気ですか?僕はまだ元気です。太平洋に出たらもう少し揺れが大きくなるので頑張って いきたいです。

中野友翔

今は沿岸航海で船内生活に慣れている途中です。この10日間で生活には少し慣れました。しかし、 船酔いはまだ慣れていないので不安です。 頑張りたいと思います。

服部集也

乗船10日目になりました。1日目には大荒れの海になり、早々にトイレと友達に。

「早く帰りたいな~・・・」と思うことも多々ありました。 でも、 ご飯はとてもおいしくやるきがでました! お母さんのご飯が食いてぇ!! 今の夢は大地と握手したい。 部屋も4人でギッチギチ、1日のスケジュールもギッチギチ。 大変だけど楽しい事もたくさんなので頑張ります。

小川慧人

みなさんこんにちはお元気ですか?僕たちは今、鬼畜な船内生活2週間目に入りました。生きた心地がしません。しかし、乗船実習はまだまだ始まったばかりなので何事もポジティブに考え、頑張りたいと思います。僕は早く担任の先生と石本先生に会いたいです!! 1年生の技術科の人たちは乗船前に自分の好きな写真や音楽、お気に入りの動画はしっかり保存しといたほうがいいよ。

もし僕が無事に帰ったら何か奢って下さい。(ごめんなさい調子に乗りました。)



〈機関コース〉

内山腎伸

早く陸に降りたいです。乗船前から分かっていましたが、船酔いがとても苦しいです。元々自分は顔が白いといじられますが、船酔いのせいでもっと顔が白くなります。

まだ、遠洋航海に行ってないのにここまでやられているので、僕は帰って来れないかもしれません。「みや」と「とき」来年がんばれ!

中村康達

とても早く帰りたい日々を送っています。毎日同じようなことの繰り返しで楽しくもないことをしています。

早く家に帰り、ゲームをしまくりたいです。終わる頃には笑顔になっていることを願っています。

原野優利

とにかく、SIM カードが欲しいです。 帰れないのは分かってしまったのでもう諦めました。 あと、 お菓子が欲しいです。

でもご飯は美味しいです。船酔いが結構きついです。体重計が欲しい!

宮本偉申

早く帰りたいです。YouTube 見たいです。揺れがない生活がしたいです。陸に降りたいです。SIM カードが欲しいです。

賽のご飯で全然良いので帰りたいです。もうすぐ廃人になりそうです。生徒の半数以上が病んでます。

森灣一吹

船に乗って10日が終ちました。船酔いはしませんが、その分することが無くダウンロードした漫画を読み漁る日々です。

早く動かない地面を味わいたいです。帰ったらプッチンプリンを食べたいです。上陸できないのに港につけるのはある意味地獄です。帰りたい。

森本颯太

乗船してから1週間と少し経ちました。けれどまだ、40日強残ってます。スマホがなくてもゲームがあれば何とかなるものですね~。

橋本匠

1日が経つのは早いけど、1日ずつが疲れます。だけど、1つ1つ覚えていきたいと思います。

石津雄大

僕は今のところ船酔いすることもなく何とか1日、1日を耐えてます。まだまだ日はあるけど頑張っていきたいです。

伊達貴龍

皆さん元気ですか?船生活ものすごくきついです。1週間で病みました。帰りたいです♡三好先生、小島先生、助けて!陸に帰りたいです。でも、ものすごく鍛えられます。生きれるように頑張ります。

河野星羅

皆さん元気ですか。普段とは違う生活できついです。特に船酔いがきついです。三好先生、陸に居れるのがうらやましいです。早く陸に降りたいです。1年生の宮内君、来年がんばってね。

2年生の中村君、部活頑張ってね。

永田響

船内での生活は厳しいこともありますが、ご飯がおいしい、空き時間に寝れるなどいいこともあります。残りの時間も一生懸命頑張ります。

萩原悠天

皆さん元気ですか。 自分はいつもと違う環境での生活で疲労が溜まっています。 来年行く1年生は頑張って。

中原哉偉

- 乗船して10日が経ちました。 思ってたより船内生活は疲れますがめっちゃ楽しいです。 あとご飯がおいしいです。 残りの48日間頑張りたいと思います。

山﨑憲吾

乗船して10日目だけどもうすでに陸に帰りたいです。 コンビニに行きたいです。 YouTube が見たいです。 小説が読みたいです。 コタツに入りたいです。